

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Quand la bibliothèque municipale présente un soudain intérêt

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/ Gabon

LA bibliothèque municipale de la capitale économique n'est pas connue pour attirer beaucoup de lecteurs. Et pour cause: les élèves n'y trouvent pas les ouvrages adaptés à leurs programmes d'étude. Il faut dire qu'on n'y rencontre pas les œuvres littéraires, notamment africaines et gabonaises, généralement recommandées par les enseignants. Ici, point de manuels des matières des lycées et collèges, pas d'annales préparatoires aux examens, bref, rien qui puisse drainer le public étudiant.

Seulement, depuis quelque temps, la bibliothèque municipale ne désemplit pas. Les élèves du CES du Parc, situé

non loin de là, la fréquentent désormais assidûment, au point d'y constituer des files d'attente car, il n'y a plus que quatorze places assises. En effet, l'espace de lecture est partagé entre les visiteurs et certains agents affectés, qui ont transformé une partie de la bibliothèque en lieu de travail, faute de bureaux.

Renseignement pris, l'engouement constaté viendrait du grand intérêt que les élèves portent aux rayons des bandes dessinées. Ainsi, ils se relaient pour se délecter des aventures de Tintin et Milou et autre Achille Talon. Il faudra d'ailleurs que le personnel affecté à cette structure municipale veille au grain, sinon certaines BD pourraient disparaître des rayons si l'on n'y prend garde. Pour le reste, non seulement le fonds documentaire de cet



Les élèves concentrés sur des BD à la bibliothèque municipale.

établissement gagnerait à être renouvelé, mais la bibliothèque

aurait aussi intérêt à se moderniser, pour répondre aux défis

d'aujourd'hui en matière d'offre culturelle.

L'intersection d'Interphoto aménagée

JPA
Port-Gentil/Gabon

LES travaux de réfection du réseau routier, lancés pour l'amélioration de la circulation dans la ville, depuis quelques mois, par l'équipe municipale de Port-Gentil se poursuivent.

Dernièrement, c'était au tour de l'intersection d'Interphoto de bénéficier desdits travaux. Ce site était devenu un vrai problème pour les usagers de la route. Notamment à cause de l'incivisme des riverains qui déversaient les ordures ménagères à même le sol ou dans la conduite d'eau toute proche, obstruée depuis des lustres, malgré la mise à leur disposition d'un bac à ordures. Pour mieux effectuer les travaux, ce bac à ordures a d'abord été déplacé à un autre endroit. Les réparations faites ont consisté à



Vue de l'intersection aménagée.

récurer la conduite d'eau et de la couvrir d'une dalle; Dans le même temps, l'intersection elle-même a été remodelée.

Cette action de l'Hôtel de ville a d'ailleurs été saluée par les usagers: "Félicitations à la municipalité, qui vient de nous enlever une épine du pied, dès lors que nous rencontrons d'énormes difficultés à circuler, à cause de la défectuosité de la conduite d'eau et de la benne à ordures qui s'avéraient gênantes", a confié un riverain.

La coordination provinciale de "Synergie" installée

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LE président du bureau national de l'Association "Synergie", Will Zarpel Metogho, accompagné de son vice-président, Igor Warris Mounquengui, a séjourné le week-end dernier à Port-Gentil. C'est à l'occasion de l'installation de la coordination provinciale de son association. Et également dans le but de l'étendre sur l'ensemble du territoire national.

Avant de procéder à l'installation de Ronnie Meviane Bekoure dans ses fonctions de coordonnateur provincial, le président Will Zarpel Metogho a présenté à ses hôtes la vision de son mouvement: "A Synergie, nous avons besoin des jeunes responsables, des jeunes capables de proposer. Voilà l'idée de Synergie. Nous voulons des jeunes qui comprennent qu'il faut s'engager



Le coordonnateur provincial, Ronnie Méviane Békouré, lors de son adresse.

dans le social. Des jeunes qui comprennent qu'il faut apporter de l'aide à ceux qui n'en ont pas." À sa suite, le coordonnateur provincial, Ronnie Meviane Bekoure, a promis de ne pas chômer: "Le bureau national nous a fait confiance aujourd'hui, et moi-même, je vous fais confiance pour mettre en œuvre les orientations qui viennent d'être don-

nées." "Synergie" est une Association caritative à but non lucratif. Elle met en lumière le leadership de la jeunesse autour des échanges, la prise d'initiative et d'engagements citoyens sur les valeurs patriotiques que sont, entre autres: le social, la culture, le sport, l'éducation, l'environnement, le loisir et la sensibilisation.